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クラブ会長テーマ  ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に！ 

 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

第 2145回例会 

日  時：平成 25年 6月 12日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            木島委員長 

開会点鐘                 板倉会長 

斉  唱：ロータリーソング「それでこそロータリー」   

お客様の紹介               板倉会長 

安保  満様（R財団補助金委員長：東京昭島 RC） 

 高椙 健一様（東京国分寺 RC） 

 金子 幹広様（東京立川 RC） 

会長報告                  板倉会長 

●地区より 都立第五商業高校生インターンシップ

受入募集について 

 実施期間 8月 7日～9日の 3日間 

 募集締切 7/5までにクラブ事務局へお願いします 

●地区より、本年度の出席率優秀賞をいただきまし

た。97.24％で世田谷 RCと同率 1位でした。 

幹事報告                    小澤幹事 

●メールボックスとボックス右側の棚は、新年度に移

動します。片づけてお帰りください。 

●会員住所録に変更のある方は、事務局へお知らせく

ださい。 

委員長報告                   

●国体担当委員：関重寿会員 

10/3-7 国立市で開催される国体のウエイトリフティ

ングのポスターとチラシを配布いたします。是非、お

持ち帰りいただき掲示をしてください。 

ニコニコＢＯＸ          宗村親睦活動委員 

●板倉会長 Ｒ財団委員会・補助金委員長 安保満さんの

御来訪を歓迎致します。新しい補助金システムでは当会 

もお世話になって居り卓話楽しみです。東京国分寺 RC

高椙健一様､東京立川 RC 金子幹広様ようこそ｡天満宮で

は今あじさい祭を行っています。ぜひ見ていって下さい。 

●小澤幹事 卓話講師 安保様には、大変ご苦労様です。

よろしくお願い致します。いよいよ本日、ラス前の例会

となりました。ソワソワ、ワクワク･･･うれしいな！ 

●津戸会員 小澤幹事さんのご努力によって、下駄箱の

上のスリッパが綺麗に片づけられました。以前から気に

なっていましたので。 

●宗村会員 安保満 Ｒ財団補助金委員長、来訪歓迎いた

します。お金に関する件ジックリ聞かせて下さい。 

●青木会員 東京昭島ロータリークラブ安保さんのご来

訪をかんげいします。新しい補助金システムについての

ご教授を宜しくお願いします。併せて、国分寺ロータリ

ークラブ高椙さんのメイク来訪有難うございます。 

●木島会員 安保さんの卓話しっかりと拝聴致します。今

日は遠路御来会頂きありがとうございます。震災支援の

時にはいろいろと御指導頂きありがとうございました。 

●伊東会員 安保満、地区財団補助金委員長ようこそお

いでいただきました。当クラブで初めて 45周年事業とし

てＭＧ(ﾏｯﾁﾝｸﾞ･ｸﾞﾗﾝﾄ)を使わせて頂きました。大変お世

話になり、ありがとうございました。 

●遠藤直孝会員･北島会員 本日の卓話講師、安保さん

のお話、楽しみにしております。 

●ゴルフ同好会(村上会員･時田会員･秋山会員) 先日

狭山ゴルフクラブにおいて、今年度最後のクラブ会長杯

が開催され、会長賞村上、準優勝時田、第 3位秋山でし

たので、記念に 3名でニコニコ致します。有難うござい

ました。 

出席報告                時田出席委員 
  ６月１２日  在籍 47名中  出席 38名  

  前々回（6月 5日）の 出席率 92.50％   

閉会点鐘                         板倉会長 
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▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

 

安保 満 氏 
ロータリー財団  

補助金委員長 
 

第 2146回例会 

日時･会場：平成 25年 6月 19日 谷保天満宮 例会場  

司  会 :ＳＡＡ             木島委員長 

開会点鐘                  板倉会長 

斉  唱：ロータリーソング「奉仕の理想」 

お客様の紹介               板倉会長 

三田浩一会員夫人 幸子様   ・板倉醇幸会員夫人 小百合様 

内山健治会員夫人 幸子様   ・村上隆秀会員夫人 真弓様 

秋廣道郎会員夫人 康子様   ・小澤谷守会員夫人 あゆ子様 

山崎義晴会員夫人 季美枝様 ･ 石塚陽一会員夫人 美子様 

木島常明会員夫人 和子様   ・伊藤達弥会員夫人 美智子様 

会長報告                        板倉会長 

幹事報告                              小澤幹事 

ニコニコＢＯＸ          稲村親睦活動委員 

●板倉会長 今日は最終例会です。2100回から始まりこ

の1年で47回本当に皆様のお陰で無事今日を迎えること

が出来ました。有難度うございます。 

●小澤幹事 いよいよ最終例会を迎える事ができまし

た。会員の皆様には一年間ありがとうございました。 

●小澤孝造会員 板倉会長・小澤幹事 1年間ご苦労様で
した。1 年では惜しい立派な奉仕活動・クラブ運営に心
から感謝申し上げます。 
●高世会員 会長･幹事･理事の皆様 1年間大変御苦労様
でした。すばらしい 1年でありました。 
●五十嵐会員 板倉会長･小澤幹事様をはじめ役員の皆
様､大変ご苦労様でした。充実したクラブ運営でしたね。 

 

 

最終家族例会 

新しい補助金システムを知ろう 

 

●山口会員 役員の皆様、会員の皆様、一年間お世話に
なりました。 
●時田会員 板倉会長･小澤幹事さん一年間ご苦労様で
した。私事ですが入会来ただ今出席 100％と更新中です。
これからも頑張ります。 
●吉野会員 板倉会長･小澤幹事には一年間本当にご苦
労様でした。これからは十分ロータリーライフを楽しん
で下さい。 
●関会員･岡本貞雄会員 板倉･小澤丸のご帰航を心か
らお喜びいたします。板倉会長のホッとした顔、そして
達成感あふれる退任のことばを聞き、涙があふれるよう
な感激をおぼえました。本当に 1年間ご苦労様でした。 
●村上会員 板倉･小澤丸の 1 年間無事な帰港を心より
お喜び致します。本日のバッヂの引継ぎを心して気の締
まる思いです。宜しくお願いします。 
●岡本正伸会員 板倉会長､小澤谷守幹事､1年間お疲れ
様でした。この 1年間で、一番楽しい例会を迎えること
ができたのではないですか。最終例会を無事乗り切って
今晩はぐっすりお休みください。 

 

補助金委員会の活動内容 
・未来の夢実施年度に向けての準備  
・補助金の広報活動 
・クラブからの補助金申請に対する相談やアドバイス   
・補助金申請書の審議・承認（授与と受諾の条件に基づ
き判断）  

・補助金申請プロジェクト進捗状況フォロー   
・ＴＲＦに対する地区補助金の申請、最終報告書の提出  
地区補助金（ＤＧ）の概要 
・地域社会、海外でその地域のニーズを満たす短期のプ
ロジェクトに利用できる補助金。 

・2013-14年度のＤＧ総額は 約 153,000ドル。 
・2013年 2月 1日より申請受付。4月 10日の委員会で全
額予算を承認しました。 

・2013-14年度の承認プロジェクトは 33件でした。  
・2014-15年度の奉仕プロジェクトには是非、地区補助 
金をご検討下さい。 

グローバル補助金（ＧＧ）の概要 
・プロジェクト実施国のクラブとそれに資金や専門知識
を援助提供する海外のクラブが協力して行う国際奉仕
プロジェクト（人道的）に使用できる補助金。 

・6重点分野、持続可能、測定可能 という条件がある。 
・プロジェクト資金はクラブ拠出金、ＤＤＦ（地区財団
資金）、ＷＦ（Ｒ財団補助金）で構成される。大規模
なプロジェクトを実施できる。(30,000ドル以上) 

 ※2013-14年度の予算は充分残っています。  
 

■講師紹介                村上会員 
 安保さんとは 10 数年前から法人会を通じて一緒に活
動をしております。一言でいうと大変スマートな方で
す。人間的に周りから慕われる素晴しい方です。 
今年度は次年度の事業ポスター展に対して、財団の補

助金を受けるにあたって、相談にのっていただきながら
受ける事ができる事になりました。次年度もお力をお借
りしながら、財団の資金を有効に使用して奉仕をしたい
と思っています。新しい補助金について説明をお願いい
たします。 
■Ｒ財団(TRF) 
次年度から未来の夢計画という補助金システムがス

タートします。従来と大きく変わりますので、説明をさ
せていただきます。 
Ｒ財団(TRF)はＲＩの 6人目の会長が、1917年にアメ

リカのイリノイ州に設立した非営利法人です。正式名称
は「国際ロータリーのロータリー財団」です。 
補助金委員会の仕事 クラブが実施する奉仕プロジェク
トを支援するために補助金を提供・奨励することにより 
ロータリー財団の存在意義 ロータリー財団への寄付
の重要性を喚起する事がミッションです。 
補助金委員会の組織   
委員長、副委員長（3名）、アドバイザー（4名） 
・ＤＧ（地区補助金）チーム リーダーを含め 8名の委員 

・ＧＧ（グローバル補助金）チーム リーダーを含め 4
名の委員 

 

 

▲新旧会長幹事のバッヂ交換に引続き花束贈呈 
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●秋廣会員 板倉会長一年間ほんとうに御苦労様でし

た。ちっともやせないで任務を完遂されたこと、有難う

ございました。小澤幹事、大変御苦労様でした。板倉会

長をささえ、気配りに徹した 1 年間有難うございまし

た。次世代を担う人として大いに飛躍して下さい。 

●石塚会員･山崎会員 板倉会長･小澤谷守幹事一年間

有難うございました。楽しいロータリー活動､夢と希望

を持てる日々の生活､これからも楽しく過して下さい。 

●遠藤常臣会員･寺澤会員 板倉･小澤丸の無事の帰港

おめでとうございます。出航時は一抹の不安もありまし

たが?一年間大変御苦労様でした。 

●喜連紘子会員･伊東会員･佐伯会員 2012-13 年度 板

倉会長 小澤幹事､安定した年度運営に心より拍手と感

謝を申し上げます。ご苦労様でございました。そしてあ

りがとうございました。 

●クラブ広報･IT 委員会(本間会員･小澤崇文会員) 板

倉･小澤丸 1 年間ご苦労様でした。IT 広報委員会､大変

申し訳ない程何もせず 1 年があっという間に終ってし

まいました、次年度ホームページ期待しております。 

●プログラム委員会(青木会員･内山会員･秋廣会員) 

板倉会長から始まった例会卓話も先週の安保さんで無

事一年間終る事が出来ました。会員皆様のご協力に感謝 

 

 

申し上げます。少数精鋭のプログラム委員会も板倉･小

澤丸と一緒に無事帰航です。 

●社会奉仕委員会(北島会員･岡田会員･齋藤会員) 一

年間会員の皆様のおかげで無事委員会を運営すること

ができました。委員一同とても印象に残る一年だったと

思います。どうもありがとうございました。 

●SAA 委員会(木島会員･五十嵐会員･井上会員･近藤会

員) 今日は最終家族例会、私達の会場監督任務も最後

になりました。高柳･五十嵐･井上･木島･近藤のベテラ

ン・駆出し 5人組で頑張って来ましたが無事任務を終了

できそうです。例会後の懇親会を満喫させて頂きます。

親睦活動委員会の皆さん、最後までご苦労様です。感謝 

●親睦活動委員会(遠藤直孝会員･宗村会員･三田会員･

杉田会員･稲村会員･伊藤達弥会員･秋山会員･富田会員･

小山田会員) 本日の最終例会をもって親睦活動委員会

もお役目修了です。会長・幹事･会員の皆様の御協力に

心より御礼申し上げます。委員皆でニコニコします。 

ニコニコ BOX 合計 88,000円 累計 1,494,000円  

出席報告              山崎出席委員長 

  ６月１９日  在籍 47名中  出席 42名  

  前々回（6月 5日）の 出席率 97.73％   

出席 100％紹介 29名に記念品贈呈 

閉会点鐘                         板倉会長 

 

 私は昨年７月４日、会員の皆様の御推挙により、東
京国立ロータリークラブの第 44 代会長に就任いたし
ました。歴代会長としては２番目の高齢会長と云うこ
とで若い会員が増える中、心配でしたが、幹事に小澤
谷守会員をむかえることが出来、各理事、各委員会委
員長、副委員長の手助けのおかげで無事任務をまっと
うすることが出来ました。心よりお礼申し上げます。 
2012-13 年度国際ロータリー田中作次会長は、テー

マを「奉仕を通じて平和を」にしました。これを踏ま
えて、今年度クラブ運営方針を「ロータリーを楽しも
う、友達を増やそう、世界を平和に！」にいたしまし
た。奉仕の精神をもち、楽しく、友情溢れるロータリ
ーを常に心がけました。 
年度始めの納涼家族例会には出来たばかりのスカ

イツリーへ、夜は隅田川の屋形船、船上から見る点灯
されたスカイツリーの光景は忘れません。 
例会の卓話では、エイズの話、立川活断層と身近な

話題を、そしてフルートの演奏と楽しい例会を行うこ
とが出来ました。 
ハプニングもありました。猛吹雪のどんど焼き、花

は散ってしまったさくら祭り、でも八重桜は満開でき
れいでした。ほかにも秋の市民祭、観梅会、今年５月
に行った親睦旅行・大井川鉄道 SL＆駿河湾ランチクル
ーズ、久し振りの SLの勇姿に興奮させられました。 
これらの活動を通じて友達を増やせたと思います

し、どこの国でも、世界中でこんなことがあたりまえ
に行っていける平和な地球にしていきたいと願って
居ります。       
我クラブが誇れる継続事業・CLP(クラブリーダーシ

ッププラン)｢中学生と留学生の交流事業｣はすっかり 
  

 

 

退任のあいさつ   

 

軌道にのり、国立第三中学校の協力のもと、留学生も、
中学生もローテックスも和気あいあいのディスカッシ
ョン、音楽の授業ではお琴をひいて実に楽しそうでし
た。後からの感想文では外国に興味をもち将来留学し
たいとの希望者の多さに、我々の意図する事業の成功
を感じさせられています。 
｢命の大切さを訴えるポスター展｣を見ると、絵が

年々上手になり、本当に命は大切なんだと中学生が感
じてくれているのが解ります。 
45周年記念事業を前倒した東京世田谷 RC・サラブリ

RCとの共同事業、タイ国サラブリの病院に寄贈した全
身麻酔器は現地の人々から大変感謝されていますし、
次期村上会長のもと地区補助金・グローバル補助金等
を活用、さらに発展していく様です。 
東日本大震災では復興支援委員会を立ち上げ今春、

｢鐘魂愛の鐘｣の建立が完成、岡本貞雄委員長以下４名
の会員が参加してまいりましたが、現地の復興はまだ
まだこれから、今後も会員皆様のご協力をお願い致し
ます。 
会員増強は思うにまかせられませんでしたが、出席

の点では 2750地区で今年度もトップ、最優秀賞をいた
だきました。懸案の定款細則につきましては規定審議
会を今年度５回に亘って行ってきましたが拙速を良し
とせずと云うことから秋廣委員長より経過報告と、次
年度への申し送り事項にすると云う報告を受けまし
た。 
 最後にこの１年間、会員の皆様、その配偶者の皆様、
そして事務局の間島さんに、つたない私を助けて下さ
って頂き、本当に有難うございました。心から感謝申
し上げ退任のご挨拶といたします。 

 

2012-13年度会長  板倉 醇幸 
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▲手に手つないでを大合唱  

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 関重寿会員 

▲懇親会では、津戸パスト会長による乾杯が行わ
れた後、ソプラノ歌手の京島麗香さん・ピアニス
トの芹沢真理さんの歌とピアノを聴き、「いい日
旅立ち」を皆で合唱。 
楽しいお食事の時間を過ごしました。 

1年間があっという間に過ぎた感でおります。理事､

各委員会の皆様にご協力をいただきまして何とか今

日を迎える事ができました。心から御礼を申し上げた

いと思います。 

事務局にもお世話になりました。会長を補佐しなけ

ればいけない立場でしたけれども、何かにつけて会長

に補佐していただいた気がしております。 

会長の広いお心をいただきながら楽しく幹事を務

める事ができました。1 年間振り返りまして、あれも

これもやれば良かったと思い浮かぶ事はありますが、

直近では放置スリッパの回収をして天満宮の玄関が

少しでも綺麗になった事が一番の実績かとも思って

います。 

皆さんのお陰で、楽しく幹事を務める事ができまし

た。本当に 1年間ありがとうございました。 

 

2012-13年度幹事  小澤 谷守 

 

退任のあいさつ   

 

乞御期待 
 早々と納涼家族例会の案内が届きました。この度の企

画は職業奉仕委員会の「日本銀行見学」と共催のようで

す。昨年の東京スカイツリーの見学と同様、いま話題の

歌舞伎座へ行けるのはグッドタイミングです。 

 ご承知の通り、歌舞伎座は３年の歳月をかけて改装、

今年の４月に落成しました。マスコミで大きく報じられ

たこともあり、以前にも増して東京の名所になり、前で

記念写真を撮っている光景をよく見かけるようになりま

した。 

 ４月２日のこけら落としを待たずして、中村勘三郎と

市川団十郎の大看板を失いましたが、坂田藤十郎らの重

鎮が先頭に立って見事に舞台を彩り、ますます歌舞伎の

人気が高まってきました。４月からの３か月は３部制大

歌舞伎。そして７月からの３か月は、若手歌舞伎役者を

中心に歌舞伎の伝統を将来へと継承する公演を行いま

す。 

私たちが訪れる７月夜の部は、歌舞伎座新開場杮葺

落・七月花形歌舞伎「東海道四谷怪談」で、お岩ほか３

役を演じる尾上菊之助、それに尾上松緑、市川染五郎た

ち若手人気役者が演じます。四谷怪談の作者は鶴屋南北

で、歌舞伎のほか落語や映画にもなり、クーラーのなか

った時代は、夏は怪談で涼をとっていました。 

 

 

数ある怪談ものの中でも、今もそのような魅力でいちば

んの人気を誇る大傑作です。仕掛けやからくりなどもふ

んだんに取り入れられ、見どころは数えきれません。 

私は知人が歌舞伎座に勤務していた関係で、数年、毎

月のように観に行っていました。そんなことで、四谷怪

談で主役を演じる菊之助は「丑之助」と名乗っていた時

代からのファンです。菊之助の両親は尾上菊五郎と富司

純子で、姉は寺島しのぶです。また、松緑の辰之助時代、

市川新之助（現・海老蔵）とともに「平成の三之助」と

いって人気を博し、将来を嘱望されていました。  

 新装なった歌舞伎座は、芝居のほかにも見どころが満

載です。             （文・岡本 貞雄） 

 


